
Protokoll: 

Rm Kühlenthal hält an dem Antrag fest. Er hält es für möglich, dass die Verwaltung Modelle zur 

Finanzierung einer Ausweitung des Busverkehrs prüft. Er bittet deshalb die Verwaltung, 

entsprechende Abstimmungsgespräche mit der evm Verkehrs GmbH fortzusetzen und zu versuchen, 

dass ÖPNV-Angebot insbesondere nach 20.00 Uhr zu verbessern bzw., auszubauen. Ggf. bestehe die 

Möglichkeit, durch eine bessere Auslastung bzw. Zunahme der Fahrgastzahlen die Ausweitung des 

Angebotes gegen zu finanzieren. 

Herr Beigeordneter Flöck verweist auf die bestehenden vertraglichen Beziehungen und erklärt, dass 

im Zuge der Neuausschreibung des ÖPNV-Verkehrs entsprechende Verbesserungen mit 

aufgenommen werden können. 

Der Fachbereichsausschuss IV lehnt den Antrag mehrheitlich mit 13 Gegenstimmen und drei 

Stimmenthaltungen ab. 

 


